
 
ИССЛЕДОВАНИЕ МНЕНИЯ СТУДЕНТОВ-ПЕРВОКУРСНИКОВ 

О КАЧЕСТВЕ ОКАЗАНИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УСЛУГ 
в Токмокском колледже КНАУ им.К.И.Скрябина 

(ноябрь 2023г.) 

АНАЛИЗ АНКЕТИРОВАНИЯ ПЕРВОКУРСНИКОВ 

Цель исследования: выявить удовлетворенность первокурсников организацией и 
качеством образовательного процесса в колледже. 

Задачи: выявить мотивы   поступления в колледж и в выборе специальности, 
перспективы самореализации, отношение первокурсников к колледжу, эмоциональное 
состояние, ценностные ориентации. 

Методика мониторинговых исследований заключается в следующем: опрос 
проводился с помощью анкеты в групповой форме с указанием курса. Анкета по своей 
структуре состоит из открытых вопросов. В ходе исследования было опрошено 59 
респондентов в возрасте от 15 до 18 лет. Количественный анализ результатов 
анкетирования представлен в диаграммах.  

По итогам мониторинговых исследований (34) 57,6 % респондентов поступили в 
колледж по совету родителей, родственников и знакомых, (4) 6,8 % - по совету друзей и 
приятелей, (11) 18,6% через социальные сети (интернет ресурсы), 11,9% респондентов 
поступили по совету студентов нашего колледжа, (2) 3,4 %- после посещения «дня открытых 
дверей», (7) 11,9 % через учителей школ, педагогов, (6) 10, 2 % респондентов- отметили свой 
вариант ответа.  

Основными мотивами при выборе специальности и колледжа отмечаются 
престижность выбранной специальности и для получения профессиональной 
подготовки 25,4% (15), 25,4 (15) респондентов отметили достойную заработную плату, 
желаемая специальность, привлекает будущая их профессия ((20) 33,9 %), (18) 30,5 % 
респондентов пришли в учебное заведение сделать карьеру, и (34) 57,6% респондентов 
отмечают важность качественного образования. 

(35) 39% опрошенным учебные нагрузки даются полностью на высоком уровне, 
(23) 59,3% на удовлетворительном уровне, 1,7% не удовлетворены качеством 
преподавания в целом. 

 
 



 
 

 
 

 
 



 
 
 

 
 
 
 

 
 



 
 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

В каких спортивных секциях или кружках та занимался? 
Кайсы спорт секцияларында же ийримдерде машыккансын? 

 

 
 



 
 
Ваши замечания и предложения по работе приемной комиссии? 
Кабыл алуу комиссиясынын иши боюнча сиздин сын-пикириңиз жана сунуштарыңыз? 
 

Нет замечаний и предложений 20 

Все хорошо, отлично 19 

Плохо 3 

 
Предлагаю провести вай фай в колледже 
отношусь пока ко всему нейтрально. 
Предлагаю добавить урок информатика. В остальном - полностью удовлетворен. 
Предлагаю добавить бесплатный обед) 
Баскетбольная площадка неровно опасно играть!!! 
Комиссия деген коп иш пикирин жана аракетин жакшылап жумушка салса жакшы болот 
деп ойлойм 
 
 

Ответственный за качества образования     Макеева Ж.Д. 


